





tidak bisa dipahami dengan panca indera dan tidak bisa dicontohkan dengan khayalan. Maka jika masih diukur dengan panca indera maka namanya bukan cinta. Karena Nabi Muhammad S.A.W menamakan shalawat sebagai penyejuk mata dan menjadikannya perantara untuk sampai pada tahapan-tahapan kecintaan. Diketahui bahwa panca indera itu tidak terdiri dari lima hal, tapi enam, yaitu hati dan penglihatan batin lebih kuat dari penglihatan dzahir. Dan hati lebih mengerti dari mata dan keindahan-keindahan yang bisa diketahui dengan akal lebih mulia dari keindahan fisik untuk dilihat.

Maka tidak ada tempat kebencian dalam hati dengan apa yang telah diketahuinya tentang beberapa hal yang bersifat ketuhanan dan tidak mungkin diketahui oleh panca indera secara sempurna. Maka kecenderungan watak yang baik dan akal yang sehat akan lebih kuat. Dan tidak ada definisi untuk 'cinta' kecuali kecenderungan terhadap sesuatu yang diketahuinya dan tidak dapat dipungkiri bahwasanya cinta kepada Allah Ta'ala hanyalah orang yang menetapkan batasan pada tingkatan keagungan Allah dan tidak boleh diketahui oleh panca indera secara asli". Ya, cinta ini menyebabkan ketaatan seperti apa yang dikatakan al-Warraq:

“Kamu bermaksiat kepada Allah dan kamu menampakkan kecintaanmu ini. Jika cintamu benar, maka kamu akan taat padanya. Karena sesungguhnya seseorang yang mencintai akan taat terhadap yang dicintainya”.

Pendapat yang mengatakan bahwa cinta itu menetapkan jenis antara yang emncinta dan dicinta dan tidak mungkin berhubungan dengan Allah SWT, maka























dengan sesuatu lebih ku sukai dari pada melakun apa yang ku fardukan. Seorang yang berusaha terus-menerus mendekati diri kepada ku dengan amalan-amalan sunnah, pada akhirnya aku mencintanya, dan kalau aku mencintanya , menjadilah akau pendengaranya yang dengannya dia mendengar, penglihatanya yang denganya dia melihat, tanganya yang denganya bertindak, serta kakinya yang denganya melangkah apabila dia bermohon kapeada ku akan ku kubulkan dan bila dia meminta perlindungan, pasti dia ku lingdungi” (HR. Bukhari).

Mengikuti rasul itu bertingkat-tingkat. Mengikuti dalam amalan wajib, selanjutnya mengikuti beliau dalam amalan sunnah *muakkadah*, selanjutnya sunnah-sunnah yang lain waktu tidak *muakkadah*, dan mengikuti beliau, bahkan dalam adat istiaadat dan tata cara kehidupan keseharian baliu walau bukan merupakan ajaran agama. Mengikuti dalam memilih model dan warna alas kaki bukanlah bagian dari ajaran agama, tetapi bila itu dilakukan demi cinta dan keteladanan kepada beliau, Allah tidak akan membiarkan seorang yang cinta kepada Nabi-nya bertepuk sebelah tangan.

Cinta manusia kepada Allah adalah suatu kualitas yang mengejewantah pada diri seorang yang beriman sehingga menghasilkan ketaatan kepadanya penghormatan dan pengagungan, dan dengan demikian dia mementingkan-nya dari selainya. Dai menjadi tidak sabar dan resah untung tidak memandang dan memenuhi kehendaknya, dia tidak menyebut yang lain kecuali mengingat-nya, pula, dan puncak kenikamatan



Ketika di Tanya tentang siapa yang wajar di sebut pencinta Allah, al-junaid menjawab,” Dia adalah yang tidak menoleh kepada dirinya lagi, selalu dalam hubungan intim dengan tuhan melalui zikir senantiasa menunaikan hak-haknya memandang kepadanya dengan mata hati, terbakar hatinya oleh sinar hakikat ilahi, meneguk minum dari gelas kasih-nya, tabirpun terbuka baginya sehingga sang maha kuasa muncu dari tirai-tirai gaibnya. Maka, tatkala berucap, dengan Allah dia, tatkala diam bersama Allah dia.sungguh, dengan, demi dan bersama Allah, selalu diam”.

Adapun makna cinta, ini pun di perselisihkan. Hal ini boleh jadi karena cinta tidak di deteksi kecuali melalui gejala-gejala psikologis, sifat-sifat, prilaku, dan pengaruh yang di akibatkan dapa diri seseorang yang mengalaminya. Cinta adalah dasar dan prinsip perjalanan menuju Allah. Semua keadaan dan peringkat yang di alami oleh pejalan adalah tingkat- tingkat cinta kepadanya, dan semua peringkat (maqam) dapat mengalami kehancuran, kecuali cinta. Ia tidak bisa hancur dalam keadaan apapun selama jalan menuju Allah tetap di telusuri. Bagitu tulis sementara sufi.

Cinta terhadap siapapun bertingkat dan beragam. Ada cinta yang cepat perolehannya cepat pula layunya, ada yang sebaliknya lambat dan lambat layunya, ada juga yang cepat tapi lambat layunya, atau sebaliknya. Yang baik adalah cinta yang cepet dan langgeng. Tingkat cinta pun beragam. Ada yang menjadikan sang pencinta larut dalam cinta sehingga terpaku dan terpukau, bahkan tidak lagi menyadari keadaan sekelilingnya, karena yang di rasakan serta terlihat olehnya hanya





























